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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　小澤千明　　幹事　中野雅之

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～
『応援しよう　寒川の子どもたち』

第 2293 回例会　　2024 年 8月5日（月）　晴れのち時々曇り

２０２４－２５年度ＲＩテーマ

皆さん、こんばんは。まず、先ほど臨時理事会において
石塚会員より提出されました出席義務規定の免除申請
が受理されましたことを報告いたします。入院が5週間
程度とのことなので8月いっぱいは出席免除会員の扱
いとなります。さて、パリオリンピックが宴たけなわです
ね。フランスでの開催なので競技は夜中になりますがど
うしても見てしまい寝不足になっております。今朝はゴ
ルフの松山選手、すごかったです。私はどの競技もまん
べんなく見ていますが、普段あまり見ないフェンシング
や馬術など、メダルを獲得した姿を見て感動しています
。最近年を取ったのか涙腺が弱くなったようで、勝って
泣き負けて泣き、そしてまたインタビューを見て泣いてい
ます。またウクライナの選手が金メダルを取った時も涙
が出てしまいました。たまたま昨日は近所に住んでる孫
が遊びに来ていて泣いているところを見られてしまいま
した。｢おじいちゃんが泣いてる！｣と慌ててみんなに知ら
せに行ったんですが、その後に｢またおばあちゃんに叱
られたのかなぁ｣と言っておりました･･･。ところで、昨日、
先週アナウンスしました藤原和奏さんのコンサートを聞
きに茅ヶ崎市文化会館へ行ってきました。元財団委員
会奨学生(世話クラブ:藤沢西RC)で戦争難民へ寄付を
するためのピアノコンサートということで、和奏さんとも
う一人滋野大成さんのピアノに和奏さんの妹さんのハー
プで、本当に素晴らしい心が洗われるようなコンサート

でした。ガバナーはじめたくさんの地区役員の方もいら
しており、田中PGが開会の挨拶の中で｢皆さんは150ド
ルずつ奨学生のために寄付をしています。そのことに
ついて奨学生からいつもお礼を言われる。でも我々は
海外に留学させてやっているんだぞというような感覚で
いてはいけない。｣と言われていました。私たちは謙虚
に、将来の彼らへの投資をしているという気持ちで、世
界に羽ばたく彼らを応援したいなと思います。そういえ
ば皆さん、タウンニュースをご覧になりましたか。ロータ
リークラブの新会長紹介の記事が掲載されました。去
年の村松直前会長まではずいぶん大きく写っていたの
ですが、タウンニュース寒川が茅ヶ崎と一緒になったた
め茅ケ崎3クラブと寒川という形での掲載となりました
。本日回覧しています。さて、前置きが長くなりましたが
、今日の会長の時間はロータリーソング｢奉仕の理想｣
についてお話しします。最初のロータリークラブ：シカ
ゴRCが創立されたのは1905年のことです。そして例会
で歌を歌うことが始まったのは1907年と言われていま
す。その頃のシカゴRCは奉仕を重視する一派と親睦こ
そロータリーの目的とする一派が険悪な雰囲気を漂わ
せていたそうです。そんな時に入会5年目のハリーさん
がみんなで一緒に歌を歌おうと言い出し、それを受け
てみんなが笑顔になり例会が和やかになった。それが
習慣となって多くのクラブに広まったそうです。当時は
まだロータリーソングはなかったので流行歌か何かだ

会長の時間 小澤会長

司　会　　島村副幹事

斉　唱　　我らの生業

ソングリーダー　　井上稔クラブ管理運営委員

ビジター　　第 4グループガバナー補佐　髙橋孝司様、同ガバナー補佐幹事　平本康雄様（綾瀬 RC）



ったのでしょう。日本では1934(昭和9)年、第6回第70
区大会が名古屋で開催され、ロータリーソングは英語ば
かりだが、日本語の歌があってもいいのではないかと公
募することが決定し、4作品が当選しました。その第1位
が｢旅は道連れ世は情け。情けは人の為ならず｣というど
こかで聞いたことのあるような歌で、結局盗作疑惑によ
って第2位だった｢奉仕の理想｣が繰り上げ当選となりま
した。第4位が｢我らの生業｣だったそうです。1935(昭
和10)年、第7回第70区京都大会で｢奉仕の理想｣と｢我
らの生業｣が日本のロータリーソングとして発表されま
した。｢奉仕の理想｣の歌詞ですが、｢御国に捧げん我ら
の生業｣･･･。ちょっと違和感がありませんか。作詞をさ
れた前田さん(京都RC)が書いた元々の歌詞は｢世界に
捧げん我らの生業｣だったのですが、時のガバナーに、
時勢を鑑みて｢御国に捧げん我らの生業｣に変更するよ
うに要請されたそうです。それから日本は戦時色が濃く
なり軍国主義へと突き進んでいき、1940(昭和15)年、日
本のロータリーはRIを脱退することになるわけです。終
戦後、前田さんは亡くなる前に親しい友人に｢いつの日
か歌詞を『世界に捧げん』に戻してもらうとありがたい｣
と言われたそうです。あくまでも私の意見ですが、もう
そろそろ元の歌詞に戻してあげてもいいのではないか
と思います。

幹事報告 中野幹事

同好会報告
大和RC

例会変更

なし

●ガバナー事務所
～ロータリー財団月間(11月)卓話者派遣依頼について
～ポリオプラス･ソサエティの案内｛毎年100ドルをロー
　タリー財団ポリオプラスに寄付することを約束するも
　のです｝→ 希望者は事務局までご連絡ください
～ 8月のロータリーレート｛1ドル＝154円｝（7月：161円）

〇ロータリーの友事務所より、ロータリーの友手引書
〇タウンニュース8/2号 → 茅ヶ崎3クラブ会長・寒川RC
小澤会長が紹介されました
〇RI日本事務局 財団室NEWS 2024年8月号

週報受理

その他受理

回 覧

委員会報告･地区および地域出向者報告

前年度会計として決算報告させていただきます。お配り
した決算書をご覧ください。細かい内容については備
考欄に適宜コメントが書いてございますので、そちらを
ご覧いただければと思います。一般会計につきまして
は、私が前年度引き継ぎを受けた時の繰越金が
2,517,683円。2023年7月から2024年6月まで、会員数

の増加と共に収入･支出とも増加しましたが、今年度の
繰越金としては2,541,358円ほぼ250万円強の繰越金
を今年度に引き継がせていただくという決算内容にな
っております。奉仕会計につきましては、前年度、皆様
にスマイルボックスでご協力いただきまして予算も達成
いたしました。姉妹クラブ特別会計並びに記念事業積
立金特別会計につきましては、本書面に記載の通りの
収支内容になっておりますので、ご確認いただければと
思います。

◎第4グループガバナー補佐　髙橋孝司様(綾瀬RC)
ガバナー公式訪問に備えてということで伺いました。本
日はどうぞよろしくお願いいたします。
◎第4グループガバナー補佐幹事　平本康雄様(綾瀬
RC)
本日はお世話になります。よろしくお願いいたします。
◎小澤会長・中野幹事
本日は高橋AG、平本AG幹事、寒川ロータリークラブへ
ようこそいらっしゃいました。後ほど卓話をよろしくお
願いします。
◎藤会員
1.反省スマイルその2：先週3回目の車のこすりをしてし
まいました。

ゴルフ同好会　椎谷会長
今後の日程をお知らせします。まず遠征ゴルフが9月4
日(水)-5日(木)。その次が10月22日(火)レイクウッド
GC。次から日にちだけお知らせします。12月3日(火)、
2月4日(火)、3月25日(火)、あと取り切り戦が6月4日(
水)となります。後ほど幹事からLINEで流します。よろ
しくお願いします。

前年度会計決算報告　前年度二見会計

会計監査報告申し上げます。23-24年度の会計監査の
結果、帳票、預金通帳、現金等相違なく適正と認めます
ことをご報告いたします。 

前年度会計監査報告　前年度清水会計監査

来週は祝日週で例会はお休みですが、再来週19日は｢
オブザーバー招待例会｣となります。18時点鐘で1階｢あ
おば｣が会場です。今のところオブザーバー出席者は3
名です。もうあと2-3人いると懇親会も盛り上がると思
います。まだ2週間ありますので、入会する･しないは別
として生ビールを飲みながら食事をして楽しんでいただ
けたらと思います。来てみて、｢ロータリーってこういう
感じなんだ｣という雰囲気を味わっていただくだけでも
全然違うと思いますので、お知り合いの方をお誘いいた
だき楽しい例会にできますようご協力ください。

会員増強委員会　山本委員長

第2293回スマイルボックス

三澤クラブ管理運営委員

合計51,000円



2.反省スマイルその3：先週高波さんに悪いことしてすみ
ませんでした。これからちゃんとしっかり仕事をします
ので、よろしくお願いします。
3.幸せスマイルその1：10周年、ロータリーのみんなの支
えに感謝です。
◎高波会員
8月2日、息子が16歳の誕生日を迎え、家族でお祝いを
しました。ちょうど藤会員のお店も10周年を迎えられた
とのことでしたので、併せてお祝いさせていただきます。
◎金子会員
昨日孫3人(5歳と3歳2人)のお誕生日を13人の家族が
集まりお祝いをしてきました。孫7人を相手にして腰と
両腕に疲れがたまりましたが、久しぶりに皆がそういう
楽しい時間を過ごしてまいりましたのでスマイルします。
◎石丸会員
本日初めて息子がアルバイトで会社を手伝ってくれまし
た。とてもうれしくスマイルします。
◎井上晋一会員
直前会長幹事慰労会での車代をスマイルします。
◎茂内会員
本日は高橋AG、平本AG幹事、ありがとうございました。
卓話楽しみにしています。
◎青木、秋本、石腰、磯川、井上(稔)、菊地、椎野、島村、
清水、下里、鈴木(郁)、中村(光)、二見、眞原、三澤、三留
、村松、森嶋、山本(和)、吉田、各会員

クラブ協議会

ガバナー公式訪問2週間前ガバナー補佐訪問
｢高橋孝司ガバナー補佐をお迎えして｣





ガバナーへの質問
〇青少年保護に基づく誓約書提出について。我々ロー
タリアンはまだしも協力してくださる外部のボランティ
アの方々にも誓約書を書いてもらわなければならない
というのは、いかがなものか。
〇今年度、地区補助金管理委員会に出向しています。
今年度から地区委員会の構成人数が大幅に減ったと伺
いました。地区の懐事情もあるのでしょうが、人数を減
らして一人当たりの負担が増えることで自クラブのロー
タリー活動に支障をきたすことになっては本末転倒だ
と思うのですが、いかがでしょうか。いろいろなクラブ
の皆さんと知り合えることが地区に出向する魅力の一
つと聞いていたので、少し残念に思いました。
〇海外のクラブの例会の様子を垣間見るツールがあり
ましたら教えてください。
〇入会3年目で親睦の深め方が良くわかりません。教え
ていただけますか。
〇急に仕事の時間が空いてしまった時、特に趣味もなく
何をしたらいいのかわかりません。佐々木ガバナーはど
んなことをされていますか。
〇カッコいいロータリアンになる方法は何でしょうか。
〇ゴルフのスコア80を切る方法はありますか。


